

Düsseldorf

## Schulen fit für die Zukunft machen

**[27.02.2018] Düsseldorf investiert weiter in die digitale Bildung. Finanziert durch die Stadt werden die 5. Klassen des Friedrich-Rückert-Gymnasiums mit Tablets, Laptops und Beamern ausgestattet. Darüber hinaus soll der WLAN-Ausbau an den Schulen vorangetrieben werden.**

Die 5. Klassen des Friedrich-Rückert-Gymnasiums in Rath bekommen von der Stadt Düsseldorf 150 iPads und fünf MacBooks zur Verfügung gestellt. Wie die nordrhein-westfälische Landeshauptstadt mitteilt, werden 60 zusätzliche Laptops im Rahmen der Erhöhung der Zügigkeit des Gymnasiums bereitgestellt. Für das kommende Schuljahr ist darüber hinaus eine Ausstattung der 6. Klassen geplant. Dann sollen weitere 150 Tablets und fünf Laptops für den Unterricht angeschafft werden. Des Weiteren verfügt das Gymnasium in zahlreichen Räumen über Kurzdistanz-Beamer, über die drahtlos Unterrichtsmaterialien projiziert werden können. Finanziert wird die digitale Ausstattung unter anderem aus Mitteln der Bezirksvertretung. „Die Landeshauptstadt Düsseldorf macht ihre Schulen mit einem groß angelegten Modernisierungsprogramm fit für die Zukunft“, berichtet Stadtdirektor und Schuldezernent Burkhard Hintzsche. „Parallel zu den baulichen Erneuerungs- und Erweiterungsmaßnahmen wird dabei auch der WLAN-Ausbau kontinuierlich vorangetrieben.“

Seit dem Jahr 2012 verfolgt die Stadt Düsseldorf den flächendeckenden WLAN-Ausbau in den Schulgebäuden, sodass zurzeit an über 120 Schulstandorten WLAN genutzt werden kann. Für die noch nicht versorgten Schulen wurde beschlossen, die Mittel aus dem NRW-Förderprogramm Gute Schule 2020 unter anderem für den WLAN-Ausbau zu nutzen, meldet die Stadt. Die Arbeiten hierzu seien in vollem Gange. Ende des Jahres 2018 würden alle Düsseldorfer Schulen über eine vollflächige WLAN-Ausstattung verfügen.

Die Anbindung an bessere Internet-Leitungen befindet sich ebenfalls in der Umsetzung. Die notwendigen Vergaben hierzu erfolgen aktuell. Wie die Stadt mitteilt, stehen die Düsseldorfer Schulen mit hoher Priorität im Fokus der aktuellen Düsseldorfer Glasfaser-Offensive. Daher sei mit der verbesserten sukzessiven Anbindung der Schulen zeitnah zu rechnen.

Darüber hinaus wird jeder Schule für die digitale Ausstattung pro Jahr ein entsprechendes Budget zur Verfügung gestellt, das über den Arbeitskreis eSchool abgestimmt worden ist. Das Budget wird passend zum Medienkonzept der Schule bereitgestellt, auch um die digitalen Medien auf einem aktuellen Stand zu halten.

(sav)

Stichwörter: Schul-IT, Düsseldorf, Breitband, Glasfaser,